

En este primer número de la nueva época de la Revista vamos a dar a conocer "Noticias de la Facultad" correspondientes al curso pasado, es decir, curso 1990. No va a ser, lógicamente, una exposición exhaustiva de todo lo ocurrido, ya que en un año de vida de la Facultad tienen lugar muchos acontecimientos.

Procediendo de una forma "relativamente" ordenada, comenzamos con el movimiento discente.

### ALUMNOS

El número de alumnos matriculados fue: primer y segundo ciclo de la carrera 1.607 tercer ciclo (Doctorado y Master) 303 concluyeron el grado de Doctor 49

### FORMACION PERMANENTE

Entre las actividades de formación permanente se pueden mencionar los siguientes cursos: Avances en Cirugía Plástica Actualización en Psiquiatría para médicos generales.

Integración en Ciencias Médicas.

Estado actual de la cirugía ginecológica.

Motricidad ocular.

Patología funcional en el niño.

Rehabilitación en implantes cocleares.

Cirugía vítreo-retina.

Tendencias actuales en la neuroleptoanalgesia y en la analgesia con opiáceos.

### CONGRESOS Y SIMPOSIOS

En mayo (28-30), organizado por la Facultad de Medicina de Toulouse y la nuestra, dentro del marco de colaboración entre ambas Facultades, se celebró un Simposio Internacional sobre Estimulación Medular.

En marzo tuvieron lugar las VIII Jornadas de Medicina del Deporte.

En mayo se celebró la XXIV Reunión Anual de Periodoncia.

En septiembre tuvo lugar el Congreso sobre Cirugía Plástica Ambulatoria.

En Septiembre, también, tuvo lugar el Simposio Multidisciplinar sobre la Enfermedad de Alzheimer y otras Demencias.

La Clínica Universitaria ha continuado desarrollando su intensa labor asistencial y de formación de alumnos y residentes. El número de residentes fue de 234 y su labor asistencial, reducida a cifras, fue la siguiente:

Consultas ambulatorias.....	85.863
Pacientes hospitalizados .....	11.800
Intervenciones quirúrgicas.....	6.511
Informes interdepartamentales.....	19.722

### NOMBRAMIENTOS E INCORPORACIONES

Han sido nombrados Profesores adjuntos los siguientes doctores:

- José Ramón Azanza en Farmacología
- Francisco Carrascosa en Anestesiología
- Rafael Llorens en Cirugía Cardiovascular
- Carlos de Miguel en Bioquímica
- Ignacio Monreal en Bioquímica
- Miguel A. Muñoz en Digestivo
- José A. Obeso en Neurología
- Susana Pellicer en Bioquímica
- Luis Sierrasesumaga en Pediatría

Procedente de la Universidad de Alcalá de Henares se ha incorporado el Profesor Titular de Anatomía D. Francisco Forriol.

### DISTINCIONES

D. Juan Jiménez Vargas, primer decano de la Facultad, recibió la medalla de oro de la Universidad.

La medalla de plata, por haber trabajado ya 25 años en la Facultad, la recibieron los siguientes Profesores:

- D. Ramón Díaz
- D. Guillermo López
- D. Ignacio Lucas
- D. José Daniel Saenz de Buruaga

El Profesor Salvador Cervera ha sido nombrado Miembro Experto del Consejo de la So-

ciudad Iberoamericana de Información Científica.

El Profesor Alberto Oehling obtuvo la medalla de oro de la Asociación "Medicorum Bohemoslovacorum" de Praga. Ha sido designado miembro del Internacional Advisory Panel de la Allergy Research Foundation de Londres y miembro correspondiente para España del Instituto UCB de Alergia de Bruselas.

El Profesor Joaquín Giráldez, Director del Servicio de Farmacia en la Clínica Universitaria, ha sido nombrado asesor de la Dirección General de Farmacia del Ministerio de Sanidad.

El Profesor Eduardo Alegría y sus colaboradores del Departamento de Cardiología obtuvieron el premio de la Sociedad Española de Cardiología.

La Profesora Rosario Luquin consiguió el premio de la Academia Norteamericana de Neurología.

### PLAZAS EN OPOSICIONES

- D. Javier Pardo obtuvo la cátedra de Anatomía Patología de la Universidad de Alicante.
- D. Alberto Castilla obtuvo la Titularidad en Medicina Interna en la Universidad del País Vasco.
- D. Jorge Soto, en Dermatología, en la Universidad del País Vasco.
- D. Miguel Alvarez-Morujó, en Oftalmología, en la Universidad del País Vasco.
- D<sup>a</sup>. Pilar Civeira, en Patología Médica, en la Universidad de Santiago de Compostela.

### PROMOCIONES

Han celebrado los 25 años de su licenciatura los médicos de la 5.<sup>a</sup> promoción y los 10 años los médicos de la 20.<sup>a</sup> promoción.

En ambas ocasiones hubo una Misa, un acto académico y una comida, asistiendo un buen número de médicos y profesores.